

K4-351: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN LEBEN

Antragsteller*innen KV Regensburg-Stadt (dort beschlossen
am: 25.04.2023)

Von Zeile 350 bis 352 einfügen:

Frauennotrufe, Beratungsstellen und Frauenhäuser finanziell ausreichend ausstatten, ihre Aufnahmekapazitäten erhöhen, um perspektivisch den Vorgaben der Istanbul-Konvention zu entsprechen, Prävention und Beratung ausbauen und barrierearme Plätze einrichten. Außerdem bauen wir die Unterstützungs- und

Begründung

Die Istanbul-Konvention ist ein Übereinkommen des Europarats zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt. Diese sieht je 10.000 Einwohnerinnen, bzw. je 7.500 Einwohnerinnen, zwischen 18 und 80 Jahren einen Platz in einem Frauenhaus vor. In Bayern wären das etwa 1.300 (bzw. 1.600) Frauenhausplätze. Tatsächlich stehen aktuell 830 Plätze zur Verfügung. Diese Lücke gilt es zu schließen und eine gute Versorgung in der Stadt und auf dem Land zur Verfügung zu stellen.